

RODOLFO PUIGGROS, miembro del Consejo Superior del Movimiento Peronista Montonero.

UNOIMASIUNO

EL EXILIO ARGENTINO Y EL PREMIO NOBEL DE LA PAZ

El otorgamiento del Premio Nobel de la Paz al ex-prisionero político Adolfo Pérez Esquivel por su defensa de los derechos humanos en Argentina constituye una condena implícita a la Junta Militar genocida de nuestro país.

El exilio argentino ya había otorgado el galardón de su reconocimiento unánime a la heroica prédica de las "Madres de Plaza de Mayo" y su solidaridad a todos los que luchan en Argentina por la vigencia de los derechos humanos. El Premio Especial de la Paz que ayer otorgaran a las "Madres de la Plaza de Mayo" los sindicatos noruegos rubrica una presea de extraordinaria significación.

La conciencia democrática universal condena así una vez más a la Junta Militar de Argentina. Toca ahora a los organismos de la comunidad jurídica internacional también manifestarse condenando a la dictadura genocida de los militares en Argentina y contribuir al establecimiento de una sociedad auténticamente democrática. Una sociedad organizada sobre el principio de la soberanía del pueblo, escrupulosamente respetuosa de los derechos humanos, fundada en la justicia y la libertad sin condicionamientos ni proscripciones.

En este sentido hacemos un llamamiento a todos los pueblos y gobiernos democráticos del mundo, para que en los organismos internacionales como la Organización de Estados Americanos, las Naciones Unidas y demás foros mundiales, se pronuncien firmemente contra la acción violatoria de los derechos humanos de la Junta Militar Argentina.

México, D.F., 15 de octubre de 1980.

Comisión de Solidaridad de Familiares de Presos, Muertos y Desaparecidos por Causas Políticas en Argentina (CO.SO.FAM.). Comisión Argentina de Darechos Humanos (CADHU). Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino (COSPA). Unidad y Resistencia Argentina en el Exilio (U.R.A.E.). Trabajadores de Salud Mental Argentinos Residentes en México. Cristianos Argentinos en el Exilio. Grupo de Arquitectos e Ingenieros Argentinos en México. Frente Argentino de Cineastas.